

Les lumières de Noël de la MJC

La danse a tenu une grande place dans le spectacle de Noël de la MJC de Villerupt. Les musiciens étaient aussi présents.

La salle des fêtes de l'hôtel de ville de Villerupt était remplie de spectateurs venus assister au spectacle de Noël proposé par une centaine d'élèves de l'école des arts de la MJC de Villerupt. Claire Malivoir, présidente de la structure, a présenté le programme préparé par les élèves et leurs professeurs : de la danse, des chants, des musiques, le tout dans une belle ambiance de Noël.

En préambule, elle a confirmé le maintien des activités culturelles de la maison, « avec la ferme intention de résoudre les problèmes financiers de l'association grâce au soutien de la Ville, de la communauté de communes du Pays-Haut-Val d'Alzette, des élèves et des adhérents ».

Sept élèves de la classe de guitare classique ont démarré le spectacle par une musique préparée avec leur professeur, Benoît Guzik. Une trentaine de petites danseuses de la classe éveil ont présenté des exercices d'échauffement. Ils étaient accompagnés au piano par cinq élèves de la classe de Marie-Chantal Hentzchel-Liège. Un exercice de coordination musique et danse rondement mené.

Les classes de danse ont occupé la scène de la salle des fêtes pendant la majeure partie du spectacle, de l'éveil aux classes supérieures et adultes. Anne Wingelinckx, leur professeur, avait imaginé des chorégraphies adaptées à tous les niveaux. Les petites ont tourné autour d'un

sapin de Noël, qu'elles avaient auparavant décoré de boules lumineuses ; d'autres ont fait des câlins avec leur nounours préféré. Elles étaient encouragées par leurs parents et aidées par leur professeur, dissimulée derrière le rideau.

Après cette jolie prestation, place aux classes d'observation et de cours supérieur. Le public a remarqué la présence du seul danseur, très à l'aise parmi toutes les filles. Les danseuses, habillées d'un tutu blanc, se sont bien appliquées pour présenter un spectacle de qualité, composé de danses modernes ou classiques.

Des dons pour les Restos du cœur

Plusieurs musiciens étaient absents, pour cause de représentation avec l'orchestre symphonique de la Maison. Ils étaient tout de même plus de quinze sur la scène de l'hôtel de ville. Sept élèves de la classe de chant, dirigée par Alice Barré, ont interprété plusieurs chansons de Louis Chedid ou de Mannick. Ils étaient accompagnés à la batterie par Yannis. La classe de piano a présenté de façon impeccable des extraits de musique de Noël.

Le comité de la MJC a fait appel à la solidarité en invitant les spectateurs à donner des jouets, de la nourriture, des vêtements pour adoucir la fin de l'année des enfants et des adultes en situation précaire. Les dons ont été réceptionnés par les membres des Restos du cœur.



Sept élèves de la classe de guitare classique ont interprété en rythme **Voici Noël**. Photos RL



Un moment attendrissant, la représentation des plus jeunes danseuses !



Les chorégraphies étaient dignes d'un vrai ballet.



Des dons ont été réceptionnés par Les Restos du cœur de Villerupt.